



En respuesta al llamado de Fundación Las Rosas, AFP Habitat se sumó a esta iniciativa solidaria para apoyar a las personas mayores afectadas por los “mega incendios” ocurridos en el sur del país.

**Durante los meses de enero y febrero de 2026, se está llevando a cabo un operativo médico de emergencia, especialmente orientado al cuidado de la salud y al bienestar integral de los adultos mayores,** en distintas localidades de la zona, entre ellas, Penco, Lirquén y Tomé.

Este operativo contempla la presencia de **equipos de salud desplegados en terreno**, con el objetivo de entregar una atención digna, oportuna y especializada, abordando tanto necesidades de salud como requerimientos básicos prioritarios de las personas mayores afectadas. Adicionalmente, a través del **Habitat Móvil**, AFP Habitat participa con la distribución de **kits de higiene**, reforzando nuestro compromiso con el acompañamiento responsable de las comunidades en contextos de mayor vulnerabilidad.

A continuación, se detallan las localidades y horarios del operativo. Esta información se irá actualizando a medida que se coordinen nuevos despliegues junto las autoridades correspondientes:

Fecha	Localidad	Horario	
Lunes 23 de febrero de 2026	Plaza de Penco, Penco	10:00 - 17:30 horas	
Martes 24 de febrero 2026	Punta Parra, visitas domiciliarias en coordinación con CESFAM, Tomé	10:00 - 18:00 horas	
Miércoles 25 de febrero 2026	Carpa CECOSF Punta Parra, Tomé	10:00 - 18:00 horas	

*\*La localidad podría modificarse por condiciones climáticas. Ante cualquier cambio, estaremos actualizando la ubicación.*

El operativo será ejecutado por un **equipo interdisciplinario altamente calificado**, compuesto por profesionales del área de la salud, quienes realizarán las siguientes atenciones dirigidas a las personas mayores:

- Evaluaciones médicas y funcionales individuales.
- Atención y seguimiento de condiciones crónicas descompensadas.
- Prevención y manejo inicial de lesiones por presión.
- Apoyo a la movilidad y funcionalidad.
- Orientación a cuidadores y familias, cuando corresponda.

Con esta iniciativa, **AFP Habitat reafirma su compromiso con el bienestar y la salud de las personas mayores**, contribuyendo de manera concreta al apoyo de las comunidades afectadas por emergencias y al desarrollo social del país.